
DICHIARAZIONE DI VOTO SU SPORTELLO UNICO RELATIVO AL MULINO COSMA 
(CONSIGLIO COMUNALE DEL 09.10.2014)

Stante il tardivo invio della documentazione (poche ore prima del Consiglio Comunale),
stante l’importanza dell’intervento, sicuramente positiva in termini economici ma rilevante
e  delicata  per  dimensioni  e  zona  di  ubicazione,  impossibilitati  ad  assumere  qualsiasi
decisione meditata e consapevole, riteniamo sia un gesto di responsabilità non partecipare
al voto ed uscire dalla sala consigliare.
Chiediamo che venga verbalizzata l’uscita dalla sala consigliare da parte di tutti i membri
del Gruppo “Progetto San Martino”. 


